



# Medic Control Peel

Gel zur Anwendung nach  
chemischem Peeling

## NEUTRALIZATOR

Für den professionellen Einsatz

### Gebrauchsanweisung

#### Zusammensetzung

Destilliertes Wasser, Natriumbicarbonat, Hydroxyethylcellulose, Acrylamid/Natrium, Acryloyldimethyltaurat-Copolymer, Isohexadecan, Polysorbat 80, Methylparaben, Zellulose, Isopropylalkohol, Natriumacetat.

#### Anwendungsbereich

Das Gel NEUTRALIZATOR der Linie Medic Control Peel ist zur Neutralisierung der Peeling-Bestandteile auf der Basis von AHA-Säuren der Linie Medic Control Peel bestimmt: MANDELICPEEL 40 %, GLYCOLICPEEL 35 %, GLYCOLICPEEL 50 %, GLYCOLICPEEL 70 %, GLYCOLICPEEL WHITENING, LACTICPEEL 50 %, PYRUVICPEEL 40 %.

#### Gegenindikationen

Erhöhte Empfindlichkeit gegenüber den Inhaltsstoffen.

#### Anwendung

Nur für den professionellen Einsatz!  
NEUTRALIZATOR (Medic Control Peel) darf nur vom qualifizierten und zugelassenen Fachpersonal entsprechend den geltenden gesetzlichen Vorschriften angewendet werden!

NEUTRALIZATOR (Medic Control Peel) zur Neutralisierung der Peeling-Bestandteile auf der Basis von AHA-Säuren mit einem kleinen Pinsel gemäß den Aus-

führungsbestimmungen eines Peelings auf die Gesichts- und Körperhaut auftragen.

#### Vorsichtsmaßnahmen

Der Ablaufplan der Behandlung ist zu befolgen! Kontakt mit den Augen vermeiden! Bei Augenkontakt sofort mit reichlich Wasser auswaschen.

#### Darreichungsform

NEUTRALIZATOR der Linie Medic Control Peel wird in Plastikfläschchen à 100 ml oder 300 ml geliefert.

#### Lagerung

An einem lichtgeschützten Ort bei einer Temperatur von +5 bis +25 °C aufbewahren.

#### Vertrieb

Wird an Kosmetiksalons, Kliniken und Arztpraxen vertrieben.

#### Haltbarkeitsdauer

Nach Ablauf der auf der Verpackung angezeigten Haltbarkeitsdauer nicht mehr verwenden.



# Medic Control Peel

Gel  
after chemical peeling  
**NEUTRALIZATOR**  
for professional use

## Usage instruction

### Ingredients

AQUA, SODIUM BICARBONATE, HYDROXYETHYLCELLULOSE, ACRYLAMIDE/SODIUM ACRYLOYLDIMETHYLTAURATE COPOLYMER, ISOHEXADECANE, POLYSORBATE 80, METHYLPARABEN, CELLULOSE, ISOPROPYL ALCOHOL, SODIUM ACETATE.

### Use

NEUTRALIZATOR gel from Medic Control Peel is intended for neutralizing of peeling compositions based on AHA-acids from Medic Control Peel: MANDELICPEEL 40 %, GLYCOLICPEEL 35 %, GLYCOLICPEEL 50 %, GLYCOLICPEEL 70 %, GLYCOLICPEEL WHITENING, LACTICPEEL 50 %, PYRUVICPEEL 40 %.

### Contraindications

Hypersensitivity to the components.

### Method of application

For professional use only!

NEUTRALIZATOR (Medic Control Peel) is allowed for use by trained and licensed specialists in accordance with current legislation!

Using brush apply NEUTRALIZATOR (Medic Control Peel) onto the patient's face or body skin for neutralizing of

peeling compositions based on AHA-acids according to the protocol of the peel apply.

### Precautions

The protocol of the procedure is to follow! Avoid contact with the eyes! In case of contact with the eyes rinse immediately with plenty of water.

### How supplied

100 ml or 300 ml of NEUTRALIZATOR gel from Medic Control Peel is supplied in a plastic bottle.

### Storage conditions

Store in a place protected from light at the temperature between +5 and +25 °C.

### Terms of sale

For sale in beauty salons, clinics and medical offices.

### Shelf life

Do not use after expiry date indicated on the package.